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今年は新人1名、中途２名の３名が入社し、ささやかに入社式を執り行いました。 

自己紹介は次ページです。Ｏさんは３グループ、Ｔさんは４グループに配属され、 

Ｋさんは６月末までＮＤＳにて新入社員研修を受講し７月１日付けにて部門配属になり

ます。どうぞよろしくお願いたします。 
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 役員会にて決定 

 したお見舞金を 

 1月末に送り

（寄付）ました 

 ら、石川県より 

 お礼状が届きま 

 したしたので、 

 お知らせいたし 

 ます。 



この度入社しましたО・Ｓと申します。出身は青森県で、北里大学医療衛生学部医療工学科診

療放射線技術科学専攻卒業です。 

大学の専攻のとおり、前職では診療放射線技師をしておりました。身近なところで言うとレン

トゲン写真や胃のバリウム検査、マンモグラフィなどを主に担当しておりましたので、健康診

断に関して不安なところがあればお助けできるかもしれません（笑）。 

 ＩＴ業界には異業種へ転職という形で足を踏み入れましたが、気が付けば５年以上経っていることに驚いてい

ます。未経験からのスタートということで、これまでの経験としてはテスト業務が多く、開発に携わるという点

においてはまだまだ経験不足を実感することも多いですが、経験できることを一つ一つ、しっかりと自分の糧に

できるよう真摯に取り組んでいきたいと思います。 

 趣味は主なものとしては漫画やアニメ、ゲーム、音楽が好きです。また、漫画等から派生して日本の歴史に関

する物も好きなため、コロナ禍前には歴史的観光地へ旅行することも趣味の一つではありました。年末の仕事納

め後に新幹線で京都に行き、鞍馬山と稲荷山を登り二日で約40km歩いたことも良い思い出です。 

特技は楽器演奏です。幼少期から学生時代までで習い事のピアノ、ねぶた祭りのお囃子の笛、吹奏楽部のトラン

ペットとホルンと色々経験し、少しブランクもありましたが今でも楽器は触るようにしています。前述した趣味

に関連して、時折ゲーム等の楽曲を演奏する吹奏楽企画に参加していますが、今後は参加回数を増やし、音楽に

触れる機会をもっと増やしたいなという思いです。 

 上記ではまだまだ書ききれていないほど多趣味で、これからやってみたいと思っていることもたくさんありま

すが、やりたいことは全部やれるようプライベートを充実させながら、仕事は仕事として安定したクオリティを

発揮できるよう、スキルアップへの向上心を忘れず、責任感をもって丁寧に取り組んでいきたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします！ 

  

自己紹介 システム開発部       O ・ Ｓ 
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自己紹介 システム開発部       K  ・ Ｙ 

皆様、初めまして。湘南工科大学工学部情報工学科を卒業し、４月１日より入社しました、

Ｋ・Ｙと申します。 

最近は趣味のマーダーミステリーに夢中です。マーダーミステリーとは推理小説の登場人物

になれるゲームです。これは複数人で行い、それぞれの担当するキャラクターの個別の設定

書に従い、そのキャラになりきってプレイすることができるゲームです。以前は専用の店舗

などで行われていましたが、コロナ禍の影響でオンラインでもプレイできる作品が増え、それ以来様々な作品に

挑戦しています。その過程で推理小説にも興味が湧き、今まであまり本を読むことはありませんでしたが、島田

荘司さんの作品を読み始めました。他にも父にすすめられた福井晴敏さんや百田尚樹さんの作品を読む予定で

す。おすすめの本や作者などがいれば是非教えてください。 

 これから、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、1日でも早く力になれるよう頑張りますので、ぜ

ひご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。 



東京ドームの隣に緑に囲まれた庭園、小石川後楽園が

あります。 

国の特別史跡及び特別名勝に指定されているこの庭園

は、江戸時代初期に徳川家康の１１男で水戸徳川家初

代藩主・徳川頼房（よりふさ）が江戸の中屋敷に築造

し、２代藩主・光圀（水戸黄門）の修治により完成し

た江戸の大名庭園として現存する最古の庭園とのこと

です。 

園内は桜や菖蒲など様々な植物を鑑賞できたり、池や

橋、お堂などの建築物が随所にデザインされていたり

と散策を楽しめる場所になっています。 

ベンチでお弁当を広げる家族連れや外国人観光客の

姿もあり、老若男女様々な方が楽しめる場所となっ

ているようでした。 

春の梅や桜、秋の紅葉の時期に限らず、春夏秋冬い

つでも様々な景色を見せてくれる庭園のようですの

で、皆さんも訪れてみてはいかがでしょうか。 

ちなみに私が訪れたときは東京ドームでの巨人戦の

開催日で、日本庭園とはアンマッチな野球の応援歌

（の練習？）をＢＧＭに庭園散策できたのもある意

味貴重な体験でいい思い出になりました。 

水戸黄門が完成させた庭園  システム開発部 O ・ T 

自己紹介 システム開発部       Ｔ ・ Ｍ 
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Ｔ・Ｍと申します。エンジニアの経験歴は４年で、これまでは水道料金のシステム改修や法

務省関係のシステムの改修などをしていました。分かることも増えては来ていますが、まだ

至らないこともあり日々勉強させてもらっています。 

趣味はゲームと漫画で、最近はコーヒートークとマッシュルにハマっています。ゲームはス

トーリーがよさそうなものはとりあえずやってみていますが、アクションゲームが下手なの

でクリアできないことも多々あります。特技はパズルゲームですが、自分の部屋は片付けら

れなくて困っています。 

 まだ不勉強な点もたくさんある私ですが、これからどうぞよろしくお願いします。 



電 話    045（450)1921  

FAX  045（450)1922  

〒221-0056 

横浜市神奈川区金港町１－７ 

横浜ダイヤビルディング  

本紙はパシオン社員の親睦を目的にした社内報です。パシオンをご理解下さる関係者に限定配布しております。 

本趣旨にもとるご利用、お取り扱いはご容赦いただきます様お願い致します。 

ホームページもご覧ください 

http://www.pasion.co.jp 

そこで私は桜の開花予想を調べてみることにしまし

た。日本気象株式会社の発表によりますと、今年は平

年並みか平年より早いとのことでした。 

正直春になっても寒く、コートを着る日も多かったの

で驚きました。どうやら桜に限らず花の芽が開花する

には休眠打破という過程が必要で、それが今年は遅

かったものの、休眠打破後の気温が平年より高かった

ため、今年は花芽の成長が早いと予想されたようで

す。私の感覚ではいつも３月末に満開になっているイ

メージなので、今年の３月末の土日にはきっと見頃な

ことでしょう。せっかく桜の見頃と休みが一緒なの

で、私も何かしらのイベントに赴こうかなと考えてい

ます。 

暖かな日が増え、春を実感するようになって参りまし

た。春、と言われれば皆様はどのような物を思い浮か

べるでしょうか。私は春と言えば安直ではありますが

花見を思い浮かべます。 

 最近では自粛ムードもだいぶ無くなり、以前のよう

な花見イベントが多数開催されるようになりました。 

例えば中目黒にて目黒川の沿いの桜並木のライトアッ

プや、普段入ることができない皇居の桜並木の通り抜

け、神奈川では横浜三溪園の桜めぐりなど様々なイベ

ントが開催されています。 

しかし三寒四温とはよく言ったもので、春の陽気の暖

かい日が続いたかと思えば、冬のように寒い日が続い

たりしています。このように桜の咲く頃に寒さが戻る

ことを俳句の季語で花冷えと言ったりするようです。 

とは言っても今年は特に激しく、毎日の着る服にも

困っているのも事実です。私はふとこの激しい寒暖差

は桜の開花に影響を及ぼしているのではないかと考え

るようになりました。暖かな部屋で過ごしている私達

とは違い、桜は外でその寒暖差をもろに受けているは

ずです。 

発行責任者： S ・ Ｍ  
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大輪の花火へ思いを馳せて  システム開発部      O ・ Ｋ 

総務部 Sです。 

発行が遅れまして 

申し訳ありません。 
 
今年の桜「高田城址公

園」のしだれ桜の写真

を載せました。 


